

CICLISMO CAMPEONATO DE ARAGÓN Y MEMORIAL LUIS MUÑOZ

Sabiñánigo, capital del ciclismo regional este fin de semana

Se ponen en juego todos los títulos autonómicos, desde cadetes hasta master

MERCEDES PORTELLA

SABIÑANIGO.- Sabiñánigo acoge este fin de semana los Campeonatos de Aragón de Ciclismo en Ruta 2011, organizados por el Club Ciclista Sabiñánigo y la Federación Aragonesa de Ciclismo y que se presentaron ayer en el salón de actos del consistorio serrablés. Las pruebas reunirán a doscientos participantes entre todas las categorías.

Los campeonatos se iniciarán el sábado por la mañana con la prueba Junior, mientras que por la tarde se disputará el tradicional Memorial Luis Muñoz para categorías Elite y Sub 23, que servirá en esta ocasión para proclamar a los nuevos campeones regionales. El domingo será el turno de los Cadetes y de la prueba para las categorías Senior y Master. La salida y meta se situará a la altura del parque Pirenarium, en la Avenida del Ejército.

Los Junior saldrán a las 10 horas para recorrer 95 kilómetros: una vuelta al circuito de Cartirana y dos vueltas al de Navasa.

La salida para los ciclistas del XXVIII Memorial Luis Muñoz, Sub 23 y Elite, tiene 135 kilómetros: una vuelta al circuito de Cartirana y tres al de Navasa.

El domingo la prueba Cadete tiene la salida a las 9.30 horas con 45 kilómetros: una vuelta al circuito de Sabiñánigo y otra a Navasa.

Y a las 11 tomarán la salida los

> La participación, sobre todo Elite y Sub 23, cuenta con numerosos equipos nacionales de primer nivel

Master 30-40-50-60, con 95 kilómetros (30-40) y 45 (50-60), respectivamente, con vueltas al circuito de Cartirana y al de Navasa, según categorías. Además, el Club Ciclista Sabiñánigo celebra con la organización de este evento su 50 aniversario.

El presidente de este club, José Antonio Arcas, se refirió al Memorial Luis Muñoz y dijo que esta carrera "es muy importante para nosotros, y el hacer coincidir los campeonatos con el memorial le da prestigio, hacemos un fin de semana intenso de ciclismo y esperamos que todos disfrutemos de este deporte".

Arcas hizo hincapié en los más de 60 voluntarios que "cuidarán todos los detalles para que el desarrollo de estas carreras sea un éxito, porque los voluntarios



Arcas, Lasierra, Jordán de Urríes y Paradís, durante la presentación. MERCEDES PORTELLA



Cartel de esta edición de los campeonatos. MERCEDES PORTELLA

son una parte importantísima en la organización de cualquier evento que queramos organizar". También agradeció el apoyo de la Federación Aragonesa de Ciclismo, de las instituciones públicas y de los patrocinadores con que cuentan.

En cuanto a los equipos, dijo que en cadetes acudirán las escuadras aragonesas con unos 40 corredores. "En Master tendremos equipos de Aragón, Navarra y Cataluña, en total unos 100 ciclistas. En el memorial estará el equipo CAI, equipos navarros

como el Telcom Reino de Navarra, Lizarte, Latorre Palplastic y Azysa, catalanes como el del Ayuntamiento de Tarragona y el Vitaldent, y también ha confirmado su participación el Universidad Politécnica de Valencia. Son equipos de nivel y esperamos que la competición sea también de altura".

Respecto a corredores, destacó a Jorge Montenegro, del Azyza, Sergi Escobar del Vitaldent, Jorge Arcas y Fernando Compaired del Lizarte, Alberto e Ignacio Ara, Miguel Bergua, Javier Paúles y Alberto Yus del CAI, además de corredores serrablés que participaran en categorías Máster. "Tenemos muchas posibilidades de que ciclistas de Sabiñánigo estén en los pódiums".

El presidente de la Federación Aragonesa de Ciclismo, Félix Jordán de Urríes, que estuvo ayer en la presentación de los campeonatos, destacó la labor del CC Sabiñánigo durante sus cinco décadas de trayectoria, y recordó las "numerosas carreras ciclistas" que se han organizado y se organizan en la capital del Alto Gállego.

El alcalde, Jesús Lasierra, hizo hincapié en que "Sabiñánigo está comprometido con el ciclismo desde hace muchos años, y deseo que el evento de este fin de semana sea un éxito". Por su parte, el concejal de Deportes, Miguel Paradís, agradeció "la labor que el club ha aportado a la vida deportiva de Sabiñánigo".

CICLOTURISMO

Balance satisfactorio de la Puertos de la Ribagorza

D.A.

HUESCA.- Unos días después de la disputa de la Marcha Cicloturista Puertos de La Ribagorza es momento de hacer balance de una marcha que fue un éxito a todos los niveles, empezando el viernes con la tradicional feria comercial para culminar con el gran día de la prueba cicloturista. Félix Jordán de Urríes, miembro de la organización, expresaba sus sensaciones tras un fin de semana frenético. "El balance es muy satisfactorio tanto con el desarrollo de la prueba como desde el punto de vista organizativo, ya que hubo muy pocos incidentes y ese es uno de los mejores indicativos del éxito de una marcha como esta. También tenemos que estar contentos con la buena meteorología y con la gran participación que tuvimos. Los usuarios y los participantes vienen a ratificar la calidad de la prueba, que es lo que a nosotros nos llena de orgullo".

Preguntado por cómo está funcionando el recorrido corto alternativo -estrenado en 2010 y que volvió a formar parte de la prueba en su undécima edición- Jordán de Urríes comentaba que "el recorrido corto cada vez tiene más aceptación. Fue todo un acierto el incluir este nuevo trazado ya que hace el reto de Puertos de La Ribagorza más asequible a todo el mundo. De esta forma la gente que no se atreva con el recorrido largo también puede disfrutar de la Puertos de La Ribagorza y eso es algo muy satisfactorio". Sobre esta variante añadía que "es un esfuerzo para la organización, no a nivel de medios ni infraestructuras, pero hay que ampliar la seguridad, desplazar más miembros sanitarios... en definitiva, no afecta a cosas como el operativo de salida y meta, pero sí a otros aspectos".

Jordán de Urríes finalizaba su valoración agradeciendo la labor de voluntarios y patrocinadores. "El trabajo de los voluntarios es fundamental; para esta undécima edición hemos contado con 420 voluntarios y todos ellos son claves para que todo se desarrolle con normalidad. También agradecer la colaboración de todas las instituciones, como son el Ayuntamiento de Graus, la Comarca de La Ribagorza, la Diputación de Huesca y Gobierno de Aragón; y también de los pequeños patrocinadores privados, sin los que sería muy complicado llevar a cabo el evento. Ahora toca cerrar esta undécima edición organizativamente antes de pensar en el año que viene".